

SANTA MARTA DE TORMES

## El concierto de Niña Pastori, uno de los platos fuertes de las próximas fiestas

El Ayuntamiento ha realizado un esfuerzo para que los precios sean de los más populares de toda la gira de la cantante

:: M. JESÚS GUTIÉRREZ/WORD

**SANTA MARTA DE TORMES.** Los concejales de Fiestas y Hostelería de Santa Marta de Tormes, Silvia González y Juan Carlos González, respectivamente, y el promotor Gorka Recio presentaron ayer uno de los conciertos de las próximas fiestas de Santa Marta: el de Niña Pastori que tendrá lugar el 23 de julio a las 22:30 horas en la plaza Tierno Galván.

«Este año desde el Ayuntamiento hemos querido apostar por un concierto más potente que en ediciones anteriores y creemos que el concierto del año de la provincia, ya que dentro de su gira sólo actuará en dos municipios de Castilla y León y Santa Marta de Tormes es uno de ellos», aseguró ayer Silvia González.

En este sentido, la edil de Festejos quiso resaltar el «esfuerzo realizado por el Ayuntamiento» para que los «precios sean los más populares de toda la gira a día de hoy». Y es que los empadronados en Santa Marta sólo tendrán que pagar 5 euros por la entrada, que podrán adquirirla a partir de la próxima semana en la Casa Consistorial.

El precio de las entradas en venta anticipada para los no empadronados, que se puede adquirir en el Ayuntamiento, será de 15 euros; mientras que la entrada en los puntos de venta de Salamanca y venta on-line será de 15 euros más gastos de gestión; y el precio en taquilla será de 20 euros.



Juan Carlos González, Silvia González y Gorka Recio, durante la presentación del concierto. :: M. J. GUTIÉRREZ

No obstante, Silvia González también adelantó que se va a poner a la venta la próxima semana unos bonos para las personas empadronadas en Santa Marta de Tormes para participar en cuatro actividades de las fiestas que incluirán el concierto de Niña Pastori más otro concierto y otras dos actividades. Bonos que tendrán una parte solidaria, que se dará a una organización que se anunciará más adelante.

El número de entradas que se pondrán a la venta para el concierto de Niña Pastori será un máximo de 4.000 y éstas pueden adquirirse des-

de hoy en venta on-line.

Sobre el concierto de Niña Pastori, el promotor Gorka Recio quiso añadir que se trata de una artista que ahora está realizando la gira 'Bajo tus alas' que es una de las más esperadas y completas de la cantante.

También recaló el esfuerzo realizado para poder contar con precios populares que permitan ver a una artista a la que avalan 13 discos y que ha realizado colaboraciones con Rosalía, India Martínez o Malú, entre otros artistas. Por ello, espera que el público responda.

Por último, el concejal Juan Carlos González deseó que acuda mucha gente y que «esto funcione y repercuta en el comercio y la hostelería de Santa Marta de Tormes, que es lo que hemos pretendido con ello». En este sentido, Silvia González había señalado que este concierto «ofrece la posibilidad a los hosteleros de poder aprovechar un día más de fiesta».

Respecto al lugar, la plaza Tierno Galván, señaló que ésta cuenta con tres accesos, con plan de evacuación y de seguridad, por lo que es perfecta para este concierto.

## Las madres del Centro Ave María estrenan 'Se busca chica en 48 horas' el domingo 30

:: M. J. G. /WORD

**SANTA MARTA DE TORMES.** Un grupo de madres del Taller de Teatro del Centro Materno Infantil Ave María de Santa Marta de Tormes, que forman parte del grupo Teatrín, estrenarán el próximo domingo 30, acompañadas de voluntarios y amigos, la obra de teatro 'Se busca chica en 48 horas', de Mariluz Cruz.

La actuación tendrá lugar a las 18:30 horas en el auditorio Enrique de Sena de Santa Marta de Tormes y el precio de la entrada es de 5 euros, a beneficio del Centro Ave María.

Desde la organización de este evento señalan que «se trata de algo más que de sacar fondos para el centro, nuestro objetivo está ligado directamente con el corazón de estas madres, con la normalización de su situación, su autoestima, su capacidad de esfuerzo, el trabajo en equipo y la satisfacción de un trabajo bien hecho».

GALINDO Y PERAHUY

## La Asociación Nuestras Raíces celebra una nueva Jornada de Oficios Tradicionales

:: M. J. G. /WORD

**GALINDO Y PERAHUY.** La Asociación Cultural Nuestras Raíces de Galindo y Perahuy ha organizado para el próximo domingo, día 30, las VII Jornadas de Oficios Tradicionales, un evento que se desarrollará en el Museo de la Labranza en horario de 10:30 a 13:30 horas.

Uno de los objetivos principales de la Asociación Cultural Nuestras Raíces es «conservar y difundir el conocimiento de los usos y costumbres del pasado rural de nuestra tierra».

De ahí la organización de estas jornadas, que se iniciaron en el año 2012, en las que se llevan a cabo una recreación de los oficios y labores tradicionales y artesanales que realizaban «nuestros antepasados de manera cotidiana en los pueblos».

De esta forma, en ellas se podrá ver a esquiladores de ovejas, a personas realizando queso o tallando piedra de Villamayor... en vivo. Oficios y labores que cada año tratan de sorprender al público asistente, así como dar a conocer unos trabajos que muchos niños, que acuden con sus padres, jamás han visto.

## Fomento adquiere un camión autobomba para la extinción de incendios en la provincia charra

La dotación del nuevo vehículo se enmarca dentro del programa de cooperación Interreg V A España-Portugal (Poctep)

:: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La Consejería de Fomento y Medio Ambiente ha adquirido un nuevo camión autobomba para la extinción de incendios forestales en la provincia de Salamanca. Esta adquisición se enmarca dentro del programa de cooperación Inter-

terreg V A España Portugal (Poctep). El nuevo camión es idéntico a los dos adquiridos durante el año 2018.

Entre sus características destaca que cuenta con un chasis de tipo forestal, 280 CV de potencia, con un ángulo de ataque de 35°, lo que le hace muy versátil en terreno forestal, según informa la Junta de Castilla y León a través de una nota de prensa. El nuevo vehículo, además, tiene una capacidad de 4.000 litros de agua y 100 de espumógeno, y dispone de elementos de seguridad como un arco interior anticlapso y un sistema de autoprotección de cabina con circuitos de agua independien-

tes para la parte baja y alta de la cabina.

El coste del nuevo camión autobomba ascendió a 210.306,55 euros y ha sido financiado en un 75 por ciento a través del programa de cooperación Interreg V A España-Portugal (Poctep), con cargo a los fondos Feder, para el proyecto 'Cooperación Transfronteriza para asistencia recíproca interregional en emergencias y riesgos transfronterizos' (Ariem Plus), que contempla actuaciones en la zona fronteriza de España y Portugal en materia de incendios forestales, entre las que se incluye el refuerzo de la capacidad

operativa a partir de la incorporación de nuevos medios para la prevención y gestión de riesgos.

Este vehículo autobomba se suma a los otros 12 adquiridos durante la última legislatura para el servicio de extinción de incendios forestales, en los que se ha invertido un total de 2,38 millones de euros por parte de la Consejería de Fomento y Medio Ambiente.

La cooperación entre Castilla y León y Portugal es muy estrecha, como pone de manifiesto el número de veces que el operativo para la lucha contra incendios forestales de Castilla y León ha actuado en incendios lúsoos en este año o en años anteriores.

Así, durante el 2017 hubo 46 intervenciones y 15 en 2018, con una media de 30 intervenciones anuales en el último decenio.